
THOMAS STIMPSON

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Overcoming psychological effects of warfare**



Thomas Stimpson memiliki 26 tahun pengalaman militer di Angkatan Udara Kerajaan setelah bergabung pada tahun 1988 dan bekerja dalam berbagai peran dan dianugerahi MBE pada tahun 1999 ketika melayani dengan NATO, termasuk di Falklands, Basra, Irak dan Afghanistan.

Terluka saat berada di Basra pada tahun 2006 setelah jatuh selama serangan IDF dan mengalami cedera kepala, Stimpson melanjutkan untuk melayani di Afghanistan pada tahun 2008 melakukan peran yang menantang dalam pemulangan pasukan NATO. Dia pingsan dengan kejang setelah kembali dari tugas dan diketahui bahwa Stimpson memiliki kelainan di bagian depan otaknya. Dia didiagnosis menderita epilepsi yang sering dipicu oleh kilas balik atau laporan berita tentang Afghanistan.

Topics

- **Motivation**

Stimpson memberikan wawasan yang menarik tentang perawatan yang diterimanya dan bagaimana itu dapat membantu semua orang yang akan mengalami dan menyaksikan trauma. Dia juga membawa pendekatan terbuka yang holistik pada subjek yang banyak orang pilih untuk tidak didiskusikan yang mempengaruhi militer dan masyarakat luas.

Stimpson menjelaskan teknik yang membentuk bagian dari perawatannya dan yang digunakan untuk mengobati tentara. Dia menguraikan bagaimana mereka dapat mendidik para pemimpin dan bisnis dari bidang apa pun dalam lingkungan klinis dan perusahaan untuk mendapatkan yang terbaik dari orang-orang mereka.

Stimpson baru saja menyelesaikan buku pertamanya Wounded Minds yang akan keluar pada September 2016. Buku keduanya Mind Change akan diterbitkan pada 2017.

Dia baru-baru ini tampil di BBC 1 sebagai bagian dari "The Road to Invictus" dan telah berbicara di organisasi terkemuka lainnya seperti BNP Paribas Corpus Christi Universitas Oxford, Home Office, Sekolah dan baru-baru ini untuk Mind Talks.

Dia baru-baru ini mengadakan Pameran Seni di London. Dia adalah Duta Besar untuk Bantuan Pahlawan dan Duta Besar untuk Orbit Shed. Dia juga anggota Perusahaan Teater CVP yang mempelajari Shakespeare.